



## Heilsarmee startet Arbeit in 129. Land



© Lizenzfrei

### **General André Cox bewilligt die offizielle Eröffnung der Heilsarmee-Tätigkeit im westafrikanischen Gabon.**

Am 1. Juli 2018 wird Gabon das 129. Land, in dem die Heilsarmee öffentlich anerkannt ist. Gabon, an der Atlantikküste von Zentralafrika, hat eine Bevölkerung von knapp zwei Millionen Menschen.

### **Hissen der Heilsarmeeflagge**

Bereits 2005 starteten unter der Aufsicht des Heilsarmee-Territoriums Kongo-Brazzaville erste Tätigkeiten in Gabon. Gleichzeitig wurden die Möglichkeiten der Weiterentwicklung abklärt.

### **Anerkennung**

Der Prozess, um in einem Land öffentlich anerkannt zu werden, kann lange dauern. Erst jetzt konnten Statuten zwischen der Regierung von Gabon und der Heilsarmee vereinbart werden.

Der internationale Leiter der Heilsarmee, General André Cox, hiess diese Statuten Anfang 2018 gut; nun hat die Regierung Gabons Einverständnis und Genehmigung erteilt, die es ermöglichen, die Heilsarmeefahne auf dem Boden Gabons zu hissen.

### **Budget bewilligt**

Mit einem Budget für vorerst drei Jahre und mit Offizieren aus dem Kongo-Brazzaville-Territorium ist der Weg nun frei für die Entwicklung der Heilsarmee-Arbeit in Gabon.

Der offizielle Start der Arbeit wird in der Landeshauptstadt Libreville stattfinden.

### **Autor**

Die Redaktion / Quelle: Salvation Army IHQ

### **Publiziert am**

2.5.2018